

Página principal

Quiénes somos

Programas

▼ Temas Relevantes

Noticias

▶ Centro de Documentación

Galería de Fotos

Cómo Colaborar

Enlaces

## **Boletín electrónico**

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR













18/03/2010

## **MEXICO:** Son presas fáciles adolescentes con retraso mental de depredadores sexuales

Los adolescentes con retraso mental son presa fácil de los depredadores sexuales y en las mujeres es casi imposible detectar estas violaciones, pues debido a la naturaleza de la enfermedad son estériles, afirmó el pediatra Roberto Ramírez Ávila.

por Fernando Barroso

Tijuana.-

Hay que recordar que todos somos seres humanos sexuados y tenemos nuestra sexualidad; "a menudo, los muchachitos que tienen retraso mental, síndrome de down u otra discapacidad son vistos como bebitos y no es así", comentó.

Igual que toda la gente desarrollan sus hormonas, producen su deseo sexual y manejan sus frustraciones, pero nadie les dice que experimentarán tales cambios; lo peor es que nadie le comunica a los padres de estos adolescentes que sus hijos también pasarán por estas etapas donde en algunos casos tendrán una fertilidad normal y deseo sexual, aunque carecen de los inhibidores que pose el resto de las personas como el razonamiento.

"Entonces son presa fácil de depredadores sexuales, o bien, manejan mucha frustración a nivel sexual", afirmó el pediatra.

La situación sexual en adolescentes con retraso mental encierra todo un programa completo que debe manejarse con la impartición de conferencias dirigidas a los padres, con actividades para sus hijos donde aprendan a canalizar ese deseo, pero que a su vez los padres sepan cómo manejar su situación de manera más profunda, pues en ocasiones resulta muy complicado interactuar con ellos.

El doctor Roberto Ramírez Ávila, quien tienen un diplomado en Salud Integral del adolescente, abundó que por desgracia en este sector vulnerable de la sociedad no hay estadísticas sobre quiénes han padecido ultrajes sexuales por terceros debido a que no tienen la capacidad de

"Sabemos que el problema existe porque los muchachitos o niñas con retraso mental son muy cariñosos, se apegan a todo el mundo y eso los hace presa fácil en ocasiones", acotó.

El médico explicó que algunas de estas adolescentes por la naturaleza de su enfermedad son estériles y como no existe la consecuencia del embarazo, la vejación en perjuicio de ellas no se percibe.

El problema no refleja ninguna estadística pero existen casos de estos abusos, por lo que debe existir una mejor atención individual con cada uno de estos jóvenes.

Los consejos del especialista, a nivel de consulta cuando se detecta a un menor con cierto nivel de retraso mental, van desde aconsejar a los padres a no dejar solos a sus hijos, acordarse de que no hablan, que no dicen las cosas porque no dimensionan el nivel de gravedad de una falta, v es que "a veces el violador es el familiar cercano o el vecino, alquien que entra a la casa, o incluso el maestro", luego entonces siempre hay que mantenerse al pendiente, recomendó.

http://www.oem.com.mx/



BUSCAR